

11 / 22

宝くじ文化公演 紺野美沙子 講演と朗読 「星は見ている」～原爆でわが子を亡くした父母らの手記より～

智頭中学校を会場に、宝くじ文化公演として、紺野美沙子さんによる講演と朗読が行われました。紺野美沙子さんは俳優としてテレビ・映画・舞台で活躍する一方、UNDP(国連開発計画)親善大使として、国際協力の分野でも27年に渡り活動されてきました。世界の様々な国を訪れ、交流した経験をもとに「日常のかけがえのなさ」「平和の大切さ」を講演。その後、原爆で我が子を亡くした母親の手記『星は見ている』を映像と共に朗読。改めて戦争の悲惨さ、人の命の尊さについて考えさせられるきっかけになったと思います。



観客の間近で講演を行う紺野美沙子さん

11 / 29

石谷家住宅の来館者が70万人に到達しました



平成13年4月に一般公開され、以降本町を代表する観光名所として多くの来館者が訪れてきた石谷家住宅が、この度来館者数70万人を達成しました。達成を記念し、記念品が贈られたのは、オーストラリアからお越しのジョセフ・ツアンさん(64)とシンディー・ツアンさん(64)の夫妻です。

金兒町長から花束、田中教育長から藍染め製品(あずま袋)・智頭杉等を使用した5種類の木工コースター・石谷家住宅のポストカードといった本町ならではの記念品セットが贈呈されました。